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XIV. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten MEISSL, DR.SCHMIDT 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend ß 67 im Gemeindegebiet von Spielfeld 

Die Bevölkerung von Spielfeld hat seit geraumer Zeit sehr unter der Ab
wicklung des Grenzverkehrs zu leiden, da dieser auf der Bundesstraße 
(Gastarbeiterroute) zu den Hauptverkehrszeiten kilometerlange Stauungen 
verursacht, die bis zur Murbrücke und oft noch weiter reichen. 

Besonders nachteilig ist in diesem Zusammenhang die Tatsache, daß im Ge
meindegebiet keine entsprechende Straßenbeleuchtung vorhanden ist. Daß 
auch ein Gehsteig fehlt, verschärft die Situation, zumal für Kinder und 
ältere Menschen, noch zusätzlich. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Bauten und Technik die 

Anfrage: 

1. Sind Sie bereit, dafür Sorge zu tragen~ daß im Gemeindegebiet von Spiel
feld ehest eine Straßen beleuchtung installiert wird? 

2. Besteht die Absicht, darüber hinaus noch eine weitere Abhilfe (Errich
tung eines Gehsteiges bzw. Fußgängerweges)zu schaffen? 
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